

Anuncian nueva Licenciatura en Ciencias con mención en Paleontología

DESARROLLO. La impartirá la Universidad de Atacama. Fue destacado como un hito en la formación científica pública del país.

El Gobierno Regional de Atacama destacó el anuncio oficial de la nueva Licenciatura en Ciencias con mención en Paleontología, impulsada por la Universidad de Atacama (UDA), iniciativa que marca un precedente nacional en formación científica interdisciplinaria desde una casa de estudios

pública y regional.

Este nuevo programa académico responde a una deuda histórica del país, al incorporar por primera vez la paleontología de manera estructurada en el pregrado universitario, fortaleciendo la investigación científica, la protección patrimonial y la descentralización del conocimien-

to, especialmente relevante para la Región de Atacama, reconocida por su riqueza geológica y fósil, y definida como un verdadero "laboratorio natural".

La subsecretaria del Patrimonio Cultural, Carolina Pérez, relevó el impacto de esta iniciativa para el país.

"La creación de esta carrera

representa un salto significativo en la formación de profesionales que no sólo investigarán la historia de nuestro planeta, sino que también contribuirán al respeto, protección y valoración de nuestro patrimonio científico y natural", dijo.

Por su parte, el vicerrector académico de la Universidad de



EN UNA CEREMONIA AUTORIDADES DAN A CONOCER LA NOTICIA.

Atacama, Dr. Fernando Herrera enfatizó el compromiso territorial de la institución. "La Universidad de Atacama asume la responsabilidad de formar ciencia desde el territorio, conectando el pregrado con desafíos estratégicos regionales. Esta licenciatura, con mención en paleontología, refleja nuestra vocación pública, el rigor científico y el valor de Atacama como un archivo natural único para el desarrollo del país", indicó.

C3